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Einen Rückschritt???

Wo das denn? Ich hab zwar noch n SAGE liegen fahre aber mittlerweile ein Encore mit weit
über 70.000 Geekbench.

7980XE halt drauf verbaut…Normaler Ryzen ist dagegen für mich uninteressant…

Unkomplizierter als mit SAGE geht HEDT Hackintosh bald kaum mehr, Ausstattung 1A und OC
kann es auch sehr gut.

Die Prozessoren sind doch auch sehr gut, alles in Allem ein super Paket. Kein Geraffel mit
Ryzen Patches oder Inkompatibilitäten. Einfach, schnell stabil…

Ist nur meine Meinung.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1-oder-weiter-in-hackintosh-
investieren/?postID=697932#post697932
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